
 Warum immer UniBeast ?Erledigt

Beitrag von „kuckkuck“ vom 28. Juni 2017, 22:07

Wenn weniger Personen hier im Forum und dafür ab und zu Tomatengedöns, das zu
erbringende Opfer sind, das für eine positive, aktive und persönliche Forengemeinde, wie ich
sie persönlich hier erlebe, erbracht werden muss, nehm ich das gerne in Kauf. Ich bin sehr
zufrieden damit das dieses Forum hier auch auf zwischenmenschlichen Werten besteht, sich
auch mal mit persönlichem beschäftigt und nicht als pures Mittel zur Beseitigung von
Hackintoshproblemen dient. Ich bin mir nicht sicher ob so etwas in einem viel größerem Forum
möglich auch ist, das was ich allgemein erlebe ist kein Verbessern der Community nur durch
mehr Mitglieder.
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